

RoHS - Konformitätserklärung

RoHS - Declaration of Conformity

Karl Klein Ventilatorenbau GmbH ■ Waldstraße 24 ■ D-73773 Aichwald ■ Tel.: +49 711 369 06 0 ■ E-Mail: info@karl-klein.de



RoHS-Richtlinie 2011/65/EU inkl. 2015/863/EU

Die Richtlinie 2011/65/EU inkl. 2015/863/EU – auch RoHS-Richtlinie (Restriction of Hazardous Substances) genannt – legt Bestimmungen zur Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten fest, um zum Schutz der menschlichen Gesundheit und der Umwelt, einschließlich der umweltgerechten Verwertung und Beseitigung von Elektro- und Elektronik-Altgeräten, beizutragen. Mit Wirkung vom 22.07.2014 erfolgte die Einbeziehung von elektrischen Medizinprodukten.

Hiermit bestätigen wir, dass die Herstellung unserer Ventilatoren in Übereinstimmung mit der oben genannten Richtlinie erfolgt. Weiterhin versichern wir, dass unsere Ventilatoren keine Stoffe enthalten, deren Inverkehrbringen gemäß Artikel 4, Abs. 1 (Anhang II) verboten sind. Wir erwarten dies auch von unseren Lieferanten und sehen diese in der Pflicht, uns über Änderungen zu informieren.

Karl Klein Ventilatorenbau GmbH
Aichwald, 10.07.2025

KARL KLEIN
Ventilatorenbau GmbH
Waldstraße 24 - 73773 Aichwald
Tel.: +49 (0)711 - 369 060 - 0
Fax: +49 (0)711 - 369 060 - 50

Niko Bäuerle, Technischer Co-Leiter

RoHS Directive 2011/65/EU incl. 2015/863/EU

The Directive 2011/65/EU, including 2015/863/EU – also known as the RoHS Directive (Restriction of Hazardous Substances) – establishes provisions for restricting the use of hazardous substances in electrical and electronic equipment to contribute to the protection of human health and the environment, including the environmentally sound recovery and disposal of waste electrical and electronic equipment. Effective from 22 July 2014, electrical medical devices were included.

We hereby confirm that the manufacture of our ventilators complies with the above-mentioned Directive. Furthermore, we assure that our ventilators do not contain substances whose placing on the market is prohibited pursuant to Article 4, Paragraph 1 (Annex II). We also expect this from our suppliers and consider them obliged to inform us of any changes.

Karl Klein Ventilatorenbau GmbH
Aichwald, 10.07.2025

KARL KLEIN
Ventilatorenbau GmbH
Waldstraße 24 - 73773 Aichwald
Tel.: +49 (0)711 - 369 060 - 0
Fax: +49 (0)711 - 369 060 - 50

Niko Bäuerle, Co-Head of Engineering